
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 301 DEL 24/11/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 19.11.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno ventiquattro del mese di Novembre, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid-19 in modalità Video Call alle ore 10,30 si è riunito, in seduta 

ordinaria, il Consiglio della VI^ Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello 

di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI^ Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro Arianna.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Nona, Susinno e Valenti. 

Risultano presenti al momento della votazione i Consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto    P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio P    TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P     VALENTI              Giuseppe P    

 

 

Il Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone all’esame 
del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente argomento 

iscritto al punto 2 dell’O.d.G.: Approvazione verbale della seduta del 19.11.2020. 

Letto il verbale della seduta del 19.11.2020, il Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 19.11.2020 il cui esito 

così come accertato dal Presidente, assistito dagli scrutatori,  è il seguente: 

Presenti  n. 09; 

Votano sì n. 09;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00  

 

 

 

Il Consiglio della VI^ Circoscrizione 
 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 

 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI^ Circoscrizione 

del 19.11.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                        
 
 



 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

                Il Segretario                                                               Il Vice Presidente 

            Istruttore Contabile                                                         Li Muli Roberto     

           Sig.ra Bucaro Arianna                                              

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 
Certificato di pubblicazione 

 
Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 
Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by ARIANNA BUCARO
on 24/11/2020 12:58:25 CET

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 24/11/2020 17:30:09 CET

Signature Not Verified
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COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

  

                                     
                                                                                                                                          

             Verbale della seduta Ordinaria del 19 Novembre 2020 
 

 

L’anno duemilaventi il giorno diciannove del mese di Novembre, giusta convocazione 
del Presidente Maraventano Michele del 30/10/2020 a seguito dell’emergenza Covid-

19 in modalità Video Call si è riunito alle ore 10,30 in seduta ordinaria, il Consiglio 

della VI^ Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G. 
Alle ore 10,35 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra 
Bucaro Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Li Muli Roberto. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza del numero legale alle ore 10,36 chiude la 

seduta e la rinvia di un’ora alle ore 11,36. 
Alle ore 11,44 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra 
Bucaro Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Cannella, Pernice e Valenti e pone in votazione 

per favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Il Vice Presidente, apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 1 all' O.d.G. 
“Comunicazioni del Presidente” e non essendoci comunicazioni da parte dell’Ufficio 
di Presidenza, invita i Consiglieri a fare le loro. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Valenti, il quale chiede notizie prima al Vice 

Presidente e dopo al Consigliere Cannella se è arrivato qualcosa circa i pali 

d’illuminazione pubblica mancanti nel quartiere san Giovanni Apostolo. 
Il Vice Presidente risponde facendo un plauso al Consigliere Valenti perché si è rivolto 

per prima a lui, ma indirettamente al Consigliere Cannella, fa i complimenti per la 

competenza. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Cannella, il quale fa presente che avrebbe 

chiesto la parola, che sarebbe intervenuto per comunicare i risvolti di tale 

problematica, ma il Consigliere Valenti lo ha anticipato. Ieri stesso ha avuto novità, 

riferisce di essere in contatto con l’Azienda AMG e con gli uffici, conferma che nel 
quartiere San Giovanni Apostolo (EX CEP) e precisamente intorno a Piazza 

Benvenuto Cellini e dintorni, erano stati sospesi 3 circuiti e 80 pali dimessi, di questi 

80 pali, 50 sono stati ripristinati, rimangono 30 pali che sono stati totalmente tolti 

come precedentemente affermato dallo stesso in altre sedute e come scritto nella 

mozione da lui presentata ed approvata all’unanimità da questo Consiglio. Nella nota 

del 13.11.2020 degli uffici servizi a rete, si evince che i pali non sono stati messi in 

programma ciò vuol dire che ad oggi non sono riposizionati, questo continua il 

Consigliere è un  problema ancora più grave. Inoltre comunica di aver chiesto la 

delibera della sua mozione agli uffici della VI^ Circoscrizione e di averla già girata a 

chi di  competenza. Si è in attesa di risolvere il problema proferisce, non sarà facile, 

ma spera con la sinergia tra l’Azienda AMG, Consiglieri di Circoscrizione e 
Consiglieri Comunali di poter arrivare all’obiettivo presto, così che, il quartiere possa 
tornare alla normalità, avendo nuovamente l’illuminazione che gli spetta. 

Sì dà atto che entra in collegamento, il Consigliere Siino. (Ore 11,50). 

Consiglieri presenti:  n. 09. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Valenti, il quale informa che sono arrivati i 

pali nuovi ma non c’è programmazione per il quartiere San Giovanni Apostolo, il vero 

problema è proprio questo. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Cannella, il quale fa presente che l’Azienda 
AMG aspetta la programmazione degli uffici dei servizi a rete per il riposizionamento 

e per il ripristino dei 30 pali. Inoltre chiarisce che la delibera della mozione approvata 

da questo Consiglio, è diventata effettiva, si sta lavorando e procedendo alla 

risoluzione del problema in questione e spera entro fine anno di raggiungere 

l’obiettivo. 
Interviene avutane facoltà, il Consigliere Valenti, il quale ringrazia il Consigliere 

Cannella per i chiarimenti. 

Il Vice Presidente, si associa con quanto detto dal Consigliere Valenti nel ringraziare 

per i chiarimenti il Consigliere Cannella. Inoltre comunica al Consigliere Nona che 

ieri, anche se in sua assenza, purtroppo non si poteva fare altrimenti, in quanto non si 

potevano fermare i lavori d’aula, visto che le restanti mozioni di questo O.d.G. di 
Novembre sono a firma sua e del Consigliere Aresu, anche lui assente in quel 

momento in Video Call, è stata prelevata su sua proposta e successivamente sospesa da 
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questo Consiglio la  mozione n. 36 all’ O.d.G. a firma appunto del Consigliere Nona. Il 

Vice Presidente comunica che c’è stato da parte propria un errore tecnico, in quanto 
convinto di trattare un altro punto all’O.d.G. esattamente il n. 35. Nel discuterla si è 

individuato tramite Google maps il cercine al n. 19 della via in oggetto della mozione 

n. 36, ma da quanto visto, non sembrerebbe da ripristinare. Il Vice Presidente chiede al 

Consigliere Nona da parte di tutto il Consiglio, di corredare la mozione con materiale 

fotografico, giusto per capire meglio. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale comunica di trovarsi d’accordo 
con quanto richiesto dal Consiglio Circoscrizionale e presto invierà le relative foto. 

Il Vice Presidente, visto che non ci sono altre comunicazioni, passa al punto 6 

all’O.d.G. “Atti Ispettivi” e propone il prelievo della mozione n. 35 all’O.d.G. avente 
per oggetto: “Rifacimento cercine, marciapiede e manto stradale con relativo 
livellamento delle radici in Via Belgio, 73” prot. n. 1244978/A del 29/10/2020 a firma 

del Consigliere Nona Antonio e pone in votazione per favorevoli/contrari la suddetta 

proposta, che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.09; 

Voti favorevoli:  n.09; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, invita il Consigliere Nona, ad illustrare la suddetta mozione. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale la illustra ampiamente. 

Il Vice Presidente, comunica al Consigliere Nona che tra il Cv. 69 e il 73 c’è più di un 

cercine da ripristinare e chiede se si trovano sullo spartitraffico. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale fa presente i cercini da 

ripristinare si trovano sulla destra lato negozi e non sullo spartitraffico.  

Il Vice Presidente, invita i Consiglieri a fare i loro interventi. 

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono interventi da parte dei Consiglieri pone 

in votazione, per appello nominale, la mozione n° 35 all’ O.d.G. che ottiene il seguente 

risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Susinno Sergio; 

8) Tumbarello Daniela; 

9) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:    n.09; 

Voti favorevoli:  n.09; 

Voti contrari: n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Si dà atto che escono dal collegamento i Consiglieri Nona e Valenti.  (Ore 12,00). 
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Consiglieri Presenti:   n. 07. 

Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Susinno. (Ore 12,01). 

Consiglieri Presenti:   n. 06. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula del Consigliere scrutatore Valenti, 

propone la sua sostituzione nel collegio degli scrutatori con il Consigliere Siino e pone 

in votazione per favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente 

risultato: 

Presenti e votanti:    n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari: n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, propone il prelievo della mozione n. 14 all’O.d.G. avente per 
oggetto: “Rifacimento e scarificazione asfalto Via Montecarlo” prot. n. 1244620/A del 
29/10/2020 a firma del Consigliere Aresu Umberto. 

Il Vice Presidente, invita il Consigliere Aresu, ad illustrare la suddetta mozione. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale la illustra ampiamente.. 

Il Vice Presidente, invita i Consiglieri a fare i loro interventi. 

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono interventi da parte dei Consiglieri pone 

in votazione, per appello nominale, la mozione n° 14 all’ O.d.G. che ottiene il seguente 
risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:    n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari: n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Si dà atto che escono dal collegamento i Consiglieri Pernice e Aresu.  (Ore 12,06). 

Consiglieri Presenti:   n. 04. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula del Consigliere scrutatore Pernice, 

propone la sua sostituzione nel collegio degli scrutatori con il Consigliere Tumbarello 

e pone in votazione per appello nominale, la suddetta proposta che ottiene il seguente 

risultato: 

1) Cannella Michele; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Siino Alfredo; 

4) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:   n.04; 
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Il Vice Presidente, vista e constatata la mancanza del numero legale alle ore 12,07 

dichiara chiusa la seduta e la rinvia in prosecuzione al giorno successivo alle ore 

10.30. 

 

 

                                        

     Il Segretario                                                                            Il Vice Presidente 

Istruttore Contabile                                                                       Li Muli Roberto 

   Bucaro Arianna 

 

      

 

Signed by ARIANNA BUCARO
on 23/11/2020 10:08:39 CET

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 23/11/2020 10:35:11 CET

Signature Not Verified


